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Verbale n° 1della riunione del Consiglio di Istituto dell'Istituto Comprensivo di Santa Venerina 

L'anno 2024, il giorno 04 del mese di Dicembre, alle ore 16.00 si riunisce il Consiglio d'Istituto per discutere i punti 

all'ordine del giorno, di cui alla lettera di convocazione del 27 /11/2024 Prot. N.0007892. 

Sono presenti:  

il Dirigente Scolastico Dott.ssa Garraffo Mariangiola e i membri del Consiglio: 

COMPONENTE DOCENTI  

ALEO GAIA PAOLA  P 

FERRO LIDIA VITA  P 

DI BELLA VINCENZA P 

GRASSI DESIREÈ P 

GUARRERA GRAZIELLA MARIA P  

LEONARDI FRANCESCA DANIELA P  

MORABITO FRANCESCA P 

RUSSO CARMELA P 

COMPONENTE ATA  

MURABITO ROSARIA MARIA MARTINA P 

MORABITO ANTONINO P 

COMPONENTE GENITORI  

BARBAGALLO GIUSI RITA A 

CAMARATA ALFINA P 

DONZUSO VERLINDA P 

GUGLIOTTA STEFANIA P 

PAPPALARDO MANUELA ESTER LYUBA P 



SPINA ROSA P 

VENTICINQUE GIUSI P 

ZAPPALÀ NUNZIATA SANTA ALFIA P 

 

 

Constatata la validità dell’assemblea si dichiara aperta la seduta e si procede alla trattazione dei punti all’o.d.g. 

1) Insediamento Consiglio; 

2) Elezione Presidente – Vicepresidente del Consiglio di Istituto; 

3) Elezione Giunta Esecutiva; 

4) Individuazione del segretario verbalizzante; 

5) Variazioni e radiazioni programma annuale 2024; 

6) Assicurazione alunni e personale triennio 2024/2027. 

Per la trattazione dei punti 5 e 6 all’o.d.g. interviene il DSGA, Dott.ssa Barbagallo Lucia Luigina. 

PUNTO 1 all’O. d.g: Insediamento Consiglio 

 Il Dirigente Scolastico saluta e dà il benvenuto ai componenti del Consiglio di Istituto augurando a  

tutti un sereno e proficuo lavoro all’insegna di una ampia e fattiva collaborazione.  

Illustra ai presenti la composizione del Consiglio d’Istituto nonché i compiti e le funzioni.  

La nascita del Consiglio d'Istituto risale agli anni '70, con il D.P.R 416 del 1974 . 

 Questo organo collegiale è stato creato per coinvolgere in modo più ampio le diverse componenti della scuola: 

docenti, genitori, personale ATA.  

Con il passare degli anni il ruolo del Consiglio d'Istituto si è evoluto per rispondere alle nuove necessità della scuola. 

Esso si inserisce in un contesto che riflette il modello pedagogico della scuola, diventando un organo di supporto e 

collaborazione. Il suo scopo è lavorare insieme per un obiettivo comune: l'educazione e la crescita dei bambini e 

dei ragazzi. 

 Il Consiglio d'Istituto collabora con la Scuola nel promuovere il benessere degli studenti, creando un ambiente che 

favorisca l'apprendimento e lo sviluppo armonioso di ciascun individuo. È chiamato a prendere decisioni sulle 

principali linee di gestione dell'istituto, come l’approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa (PTOF) 



elaborato dal Collegio docenti, l'organizzazione delle attività scolastiche, l'adozione di regolamenti interni e la ge-

stione del bilancio.  

Il Dirigente Scolastico prosegue il suo intervento, descrivendo la struttura della scuola che è composta da sei plessi: 

tre situati nella zona centrale del comune di Santa Venerina, due nelle frazioni di Dagala del Re e Linera e uno nella 

zona di Badia, ognuno inserito in contesti e ambienti differenti. Ogni plesso possiede caratteristiche e identità pro-

prie. 

 Negli ultimi tredici anni il compito della scuola è stato quello di uniformare il servizio scolastico in tutti i plessi 

attraverso la creazione di un Curricolo Globale, unificato e condiviso da tutti, che rappresenta il vessillo della scuola  

una  scuola-comunità aperta e innovativa. 

Il modello "Senza zaino", sposato dalla nostra scuola, si inserisce perfettamente in questo contesto.   

La scuola è stata selezionata come una delle 15 scuole italiane per entrare a far parte del Progetto “L’ORA DI 

LEZIONE NON BASTA”, progetto pilota per i PNRR futuri che ancora oggi vedono impegnata la Scuola nella 

lotta alla povertà educativa. Alla chiusura del suddetto progetto la nostra Scuola ha ottenuto dei riconoscimenti e 

valutazioni positive dall'Università di Firenze, che l'ha individuata come una delle scuole più innovative d'Italia . 

Tuttavia, questo impegno non è stato pienamente compreso dall’Amministrazione Comunale, che, invece di colla-

borare attivamente con la scuola, si è spesso posta in una posizione di contrasto, dimenticando i ruoli e le respon-

sabilità reciproche, senza valorizzare adeguatamente il rapporto di collaborazione che dovrebbe essere instaurato 

tra le due istituzioni.  

Ci si auspica un cambio di rotta in cui tutti i componenti del territorio possano riconoscere il valore assunto dalla 

nostra Istituzione Scolastica. 

PUNTO 2 all’O.d.g: Elezione Presidente – Vicepresidente del Consiglio di Istituto; 

Il Dirigente Scolastico ricorda che il Consiglio d'Istituto è presieduto da uno dei membri del Consiglio eletto tra i 

membri della componente genitori; pertanto chiede le candidature dei genitori per la  

Presidenza. 

Sentita  la relazione del Dirigente Scolastico sullo svolgimento delle elezioni del Consiglio 

Stabilito   il criterio di valutazione per scrutinio segreto;  

 si passa alle operazioni di voto.  

Visto   l’esito delle votazioni  



il C.d. I. 

delibera n.1 

  di approvare la nomina di Presidente del Consiglio d’Istituto la Sig.ra Gugliotta Stefania e di Vicepresidente la 

Sig.ra Donzuso Verlinda. 

PUNTO 3 all’O.d. Elezione Giunta Esecutiva; 

Il Dirigente Scolastico illustra la composizione della Giunta Esecutiva: un docente, un impiegato amministrativo , 

 un  genitore . Di diritto ne fanno parte il Dirigente Scolastico, che la presiede, e il DSGA che ha anche funzioni 

di segretario della giunta stessa. Pertanto, chiede le candidature per la Giunta Esecutiva.   

Si candidano in rappresentanza della componente: 

Docenti – la docente Leonardi Francesca Daniela ;   

ATA - la Sig.ra Murabito Rosaria Maria Martina;   

Genitore- la Sig.ra Camarata Alfina ;  

 

 

 

 

Considerato   il numero dei candidati, uno per componente;  

Stabilito  il criterio di valutazione per scrutinio segreto;  

si passa alle operazioni di voto.  

Visto l’esito delle votazioni  

                                                            il C.d. I.  

                                                         delibera n.2  

dichiara eletti quali componenti della Giunta Esecutiva: 

componente Docente  Leonardi Francesca Daniela 

componente personale ATA  Murabito Rosaria Maria Martina 

componente Genitore    Camarata Alfina  ; 

 

 



PUNTO 4 all’ O.d.g Individuazione del segretario verbalizzante. 

Prende la parola il DS, la Dott.ssa Garraffo Mariangiola che individua come segretario verbalizzante la docente  

Aleo Gaia Paola. 

                                                            il C.d. I.  

                                                         delibera n.3  

di approvare la nomina  come segretario verbalizzante la docente  Aleo Gaia Paola. 

PUNTO 5 all’O.d.g ) Variazioni e radiazioni programma annuale 2024; 

Prende la parola il DSGA la Dott.ssa Barbagallo Lucia Luigina e illustra le variazioni programma annuale 2024 di 

seguito elencate : 

 

La Dsga comunica, inoltre, di aver effettuato le radiazioni di residui attivi per rinuncia a progetti finanziati dalla 

Regione Sicilia negli anni pregressi e la chiusura di un progetto FESR, come di seguito elencato: 

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Varia-
zione 

2021 04|04/06 52 Saldo F.to PO FESR SICILIA 2014/2020 - ASSE 10 - AZIONE 
10.8.1 - ASSESSORATO REGIONALE AI BENI 

CULTURALI DI PALERMO 

-3.043,86 

2022 04|04/05 75 F.TO PO FESR SICILIA 2014/2020 1076 - AZIONE 
10.7.1 - ASSESSORATO REGIONALE AI BENI 

CULTURALI DI PALERMO 

-7.381,67 

2023 02|02/04 64 PON per la scuola (FESR) 
-REACT EU - (Infanzia) - BANCA D'ITALIA . TESORERIA PRO-
VINCIALE DELLO STATO DI CATANIA 

-1.457,96 

 -11.883,49 

 

.  

                                                                             Il C.d. I. 

N. Movimentazione Importo Descrizione Movimentazione 

35 125.00 Contributo per assicurazione e attività didattiche a.s. 2024/25 

36 3096.78 Restituzione mandato per IBAN errato 

37 0.00 Storno tra voci 

38 10085.80 Assegnazione fondi dotazione ordinaria Regione Sicilia - DDS n. 1393.2024 - sett./dic. 

39 1480.00 Contributo Università di Messina per attività di tirocinio 

40 705.50 Contributo genitori per progetto "Staffetta di scrittura Creativa" 

41 180.00 Funzionamento didattico alunni h - E.F. 2024 sett. dicembre 

42 710.00 Contributo per attività di tirocinio a.s. 2023/24 - Università di Catania 

43 161.00 Assegnazione Fondi D.L. 104 2013_2014 Art. 8 C1 Percorsi Orientamento sett. dic. 2024 

44 0.00 Storno tra voci 

45 0.00 spostamento somma radiata in Z NO avanzo 

 



                                                                           delibera n.4 

 di approvare le variazioni e radiazioni programma annuale. 

PUNTO 6 all’O.d.g Assicurazione alunni e personale triennio 2024/2027. 

La Dott.ssa Barbagallo Lucia Luigina comunica che, la polizza assicurativa , scaduta il 31 ottobre, a seguito di un 

bando di gara, è stata rinnovata per tutti gli alunni e i docenti della scuola. La quota pro-capite è di 5 euro. 

Le due agenzie partecipanti sono state: “Beneacquista”  e “Ambientescuola”, tra cui l’Agenzia  Beneacquista è 

risultata essere quella con maggiori garanzia, a parità di quota, pertanto la scuola  ha affidato a quest’ultima il ser-

vizio assicurativo per il triennio 2024-2027. 

 Il pagamento potrà essere effettuato tramite bonifico bancario o attraverso il sistema elettronico PAGOPA .  

                                                                             Il C.d. I. 

                                                                           delibera n.5 

 di approvare all’unanimità  la  scelta dell’Agenzia  Beneacquista per  il servizio assicurativo  alunni e  personale 

triennio 2024/2027. 

La docente Morabito Francesca lascia la seduta alle ore 17.18. 

Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio il problema del servizio pullman, già oggetto di approfondita di-

scussione durante il Tavolo tecnico del Consiglio d’Istituto del 30 ottobre 2024, cui hanno preso parte il Sindaco, 

il Responsabile dell’Ufficio P.I. del Comune di Santa Venerina, Dott. Musmeci Davide, e il Consigliere Di Paola 

Alfio. Ad oggi, Il problema rimane ancora irrisolto. 

Il Dirigente Scolastico richiama nuovamente l'attenzione sulla questione relativa alla collocazione degli alunni 

della classe 2B del plesso di Dagala del Re. Gli alunni sono attualmente trasferiti nel plesso della Scuola Seconda-

ria di primo grado in attesa del completamento del bagno mobile adiacente all'aula polifunzionale. Sebbene i la-

vori di installazione del bagno mobile siano iniziati, ad oggi non sono stati completati. 

Nel caso in cui i lavori venissero conclusi e considerando che i lavori di demolizione dell’aula polifunzionale ini-

zieranno già nel mese di febbraio 2025, non si ritiene opportuno spostare nuovamente gli alunni della classe 2B 

nell’aula polifunzionale del plesso di Dagala per i pochi giorni che precedono le vacanze di Natale e per alcuni 

giorni di gennaio, per poi trasferirli ancora una volta nel plesso della Scuola Secondaria di primo Grado. È fonda-

mentale porre al centro dell'attenzione il benessere dei bambini, e i loro bisogni ed esigenze.. 



Pertanto, si considera più funzionale mantenere gli alunni nel plesso della Scuola Secondaria di primo grado. 

 In aggiunta il DS solleva il problema della collocazione degli alunni di tre classi del plesso di Dagala del Re al 

momento della realizzazione di un asilo nido. 

 La questione coinvolgerà anche i plessi di Via Volta e Bongiardo. 

Le docenti Grassi Desireè e Di Bella Vincenza  lasciano la seduta alle ore 17.30. 

 Il Dirigente Scolastico e i membri del Consiglio sollevano obiezioni riguardo all'avvio dei lavori nel Giardino di 

Dagala del Re per la costruzione di aule destinate ad un asilo nido, esponendo i seguenti motivi: 

-la demolizione dell’aula polifunzionale e i conseguenti danni al Giardino dei Racconti attiguo alla suddetta aula, 

vanificherebbero le spese finanziate dal progetto “ L’ORA DI EZIONE NON BASTA”. 

-La necessità di trasferire tre classi del plesso di Dagala in altre strutture scolastiche. 

-I disagi provocati dai rumori del cantiere, che comprometterebbero le condizioni di apprendimento degli stu-

denti. 

-L’impossibilità di organizzare attività di “ scuola all’aperto” a causa dell'inagibilità del “Giardino dei Racconti” e 

del cortile adiacente. 

Prende la parola la signora Stefania Gugliotta, che propone di informare i genitori riguardo ai compiti della scuola 

e dell'amministrazione comunale, con l'obiettivo di avviare un dialogo collaborativo per giungere a una risolu-

zione efficace delle problematiche in questione. Il DS propone un incontro del Consiglio di Istituto per il giorno 

11 dicembre 2024 alle ore 16.00, con invito alla partecipazione dei rappresentanti dei genitori dei plessi di Dagala 

del Re per affrontare e discutere tali argomenti. 

Avendo esaurito i vari punti all'ordine del giorno la seduta viene sciolta alle ore 5.45. 

 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                                                        IL PRESIDENTE 

 

 

 

 



 


